

(Patria, 22 de Enero de 1971)

El doctor Francisco Alabau Trelles ofreció una conferencia de prensa en su casa para dar a conocer el nacimiento del "Movimiento Unitario Invasor" que, según sus declaraciones, asume "la responsabilidad histórica de defender el derecho que tenemos los cubanos a que sea reconocido un gobierno de la República de Cuba en el exilio".

Rodeado de hombres y mujeres de casi todas las vertientes del destierro, entre las que anotamos a la doctora Adelfa Alvarez, chairman de la Alianza de Mujeres Cubanas del Partido Republicano; Lala Armesto, del Frente de Mujeres Revolucionarias; reverendo Martín Añorga; el doctor Luis Cartañá, ex-Representante liberal; Tomás Cruz, Brigadista 2506; César Camacho Góvani, ex-senador Liberal; Isabel Becquer, viuda de León; doctor "Pepín" González Puentes, ex Senador del PAP; Diego Dabalsa, del Ejército Constitucional; Arterio Feria, líder estudiantil; reverendo padre Ramón O' Farrill; doctor Israel Soto Barroso, doctora Julia Elisa Consuegra, ex-ministro; Jesús Gómez Calzadilla, del Ejército Rebelde; Raúl García de A'brigeón del PRC; doctor Ernesto Alanís, del Comité Revolucionario de Venezuela; doctor Andrés Pupo, ex-Representante liberal; Miguelito Sánchez, líder estudiantil y muchos más que harían interminable esta lista de representantes de las distintas vertientes del exilio, el doctor Alabau Trelles hizo un informe a los periodistas que nosotros hemos sintetizado para nuestros lectores en la forma siguiente:

1. Declaro que no aceptaré la presidencia del gobierno cuando sea reconocido. Convocaré a los dirigentes cubanos de todos los núcleos

para que elijan el presidente.

2. El objetivo es la libertad de Cuba. No se constituye el gobierno invasor para gobernar en Cuba, sino para organizar el ejército cubano que integrarán cubanos, latinoamericanos y norteamericanos voluntarios, amantes de la libertad.



3. El gobierno provisional surgirá en Cuba, con representación del exilio.

4. Obtendremos el reconocimiento del gobierno cubano.

5. La vanguardia de nuestra lucha ha de ser nuestra juventud, con el apoyo y la experiencia de nuestros dirigentes políticos y revolucionarios.

6. Cada organización que respalda el Gobierno Invasor conservará siempre su independencia.

7. Antes de 20 días comenzará a funcionar la escuela de adiestramiento de dirigentes.

8. Las mujeres cubanas tendrán activa participación en este movimiento.

9. Ya tenemos funcionando la agencia de prensa del gobierno invasor cubano en New York para proyectar nuestra propaganda e información en Latinoamérica.

10. No se constituirá el ejército hasta no formar el gobierno. El ejército y gobierno no estarán asentados en

territorio norteamericano. Tenemos campamento de adiestramiento para oficiales en un país de Sur América. Su organización y financiamiento no dependen de recaudaciones económicas.

11. No recibimos, ni esperamos recibir ninguna ayuda del gobierno de los Estados Unidos.

12. Cinco gobiernos de América Latina tienen el compromiso de aportar varios millares de soldados bien adiestrados que ingresarán en el ejército cubano como voluntarios, bajo nuestra gloriosa bandera cubana.

13. No esperamos que el Gobierno de Estados Unidos otorgue su reconocimiento al gobierno cubano, ni vote a favor de su ingreso en la OEA, pero confiamos en que llegará el momento en que nos ayudarán ampliamente.

14. No fijaremos fechas para despertar ilusiones. Las promesas causan desengaños cuando no se cumple.

Estos fueron los puntos planteados por el doctor Alabau Trelles. La representación de PATRIA formuló una sola pregunta:

Si no obtienen el reconocimiento del gobierno cubano en el exilio ¿qué hará el "Movimiento Unitario Invasor"?

El doctor Alabau Trelles nos ofreció la respuesta de inmediato:

--Estoy seguro que el Gobierno de la República en el exilio será reconocido. Estamos impulsando un proceso político histórico. Lo importante es lograr la UNIDAD NACIONAL, pero una unidad verdaderamente nacional, es decir, una unidad de acción y combate, una unidad con una tesis ideológica nacional y un plan político concreto y serio. Aún en el supuesto, -que no lo creo- que no obtengamos el reconocimiento del gobierno cubano, nos habre-

mos convertido en verdaderos combatientes activos. Los exiliados, sobre todo los jóvenes cubanos, estarán dando un ejemplo a todo el continente y pondremos en marcha un gran movimiento hemisférico, con las poderosísimas fuerzas militares que gobiernan en muchos países latinoamericanos, unidos a las fuerzas anticomunistas de todo el continente, que solo esperan que los cubanos les demos una unidad, un equipo de dirigentes, con un mensaje serio, para hermanarse a nosotros, en el empeño de destruir el santuario subversivo castrocomunista.